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今年は「水」に関する事故が多い

ように思われます。 
「それ兵の形は水に象

かたど

る」・・・

そもそも軍の形は水の姿を理想とす

るという古代中国の兵法書「孫子」

の言葉である。水は高い所から低い

所に流れる。同じ軍は敵が強固に守

るところを避け、手薄なところを攻

めるべきという。思えば水も軍も、

決まった形というものがない。この

時の相手に応じて巧みに形を変え、

勝ちを治めるわけである。戦場のみ

ならず、先の予測が難しい危機管理

に望む人にとっても兵法書から汲み

取るべき教訓は多いと思われる。 
3 月 11 日の大震災以降、津波での

「水」という敵との戦いに敗れ、福

島原発の「汚染水」という「水」と

今も戦っている。予想外のトラブル

が続発し、汚染水は人間の弱点を 

容赦なく突いてきているが、徐々に

浄化作業が順調に進んでいるようで

す。 
海外でも「水」で試練を迎えてい

る国がある。タイが大洪水で危機に

陥っている。バンコク各地で堤防が

決壊し、日本企業の工場が機能停止

し大打撃を受け、被害は広がる一方

である。 
我が地域、長良川においても川の

増水のため「鵜飼中止」で被害を受

けています。しかし、堤防が決壊す

るということは、ここ何十年なく、

この程度の被害は想定済であるので

まだよいが、予想外、想定外につい

て危機管理意識を高めていく必要が

ある。これからも自然と共に生活を

していく上で、災害に強い長良川に

変えていかなければ、と考えている

今日この頃です。 
 

第 5 回定例理事会報告 
日時:平成 23 年 11 月 1 日(火)13:40 
場所:岐阜都ホテル 
司会:加納永一朗幹事 
開会の挨拶:安藤元一副会長 
出席者と資料の確認:加納永一朗幹事 
議事録作成:柴田和夫副幹事 
会長挨拶:伊藤善男会長 
議長選出:伊藤善男会長 
参加者:故金、伊藤、安藤、安田、 

加納、中根、柴田、大橋、大島、 
三宅、林、森井（以上 12 名） 

第 1 号議題：11 月 12 月 1 月プログラ

ムについて 承認 
第 2 号議題：東日本大震災被災地区に

対する義援金について。地区からの

要請について、故金ガバナー補佐に

確認要請その後理事会で検討する。 

承認 
第 3 号議題：下期会費について。上期

同様、135,000 円とする。 承認 
第 4 号議題：新入会員候補について 
会員候補者推薦カード 承認 

第 5 号議題：その他 
 本日例会前に次々年度会長の指名

委員会を発足させていただきました。 
＜メンバー＞伊藤、加納、故金、馬場、 
内木、安藤、加藤(義)、田辺 

閉会の挨拶:森井脩次会計 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
★お誕生日おめでとうございます★ 
大橋哲也君 
誕生日、結婚記念日 W おめでとう

ございます。本日は河合先生、あり

がとうございます。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
加納永一朗君 
柴田和夫君 
大橋哲也君 

前例会の記録  
 

次 回 予 定 

平成23 年11 月8 日(火)
第988 回例会 第910 号 

2011-12  RI テーマ 
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

明るく楽しい例会づくりで 
100％出席を目指そう 

会 長 伊 藤 善 男 
幹 事 加納永一朗 
発 行 ウェブ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

第９８７回 

平成２３年１１月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]平野総合病院 河合寿一先生 

米山奨学生 賀 建龍君 
[ビジター] 
 

[出席]会員総数34名（出席免除3名）

本日出席名26 76.47％ 
[行事]卓話『健康診断結果報告』

 平野総合病院 河合寿一先生 
担当 出席委員会

第９８９回 

平成２３年１１月１５日(火) 

[点鐘]１１時００分 
[行事]橿森公園清掃 

11：00～於 橿森公園 
（昼食）ホテルパルコ 

担当 社会奉仕委員会


